



Regierungsratsbeschluss vom 14. November 2017

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Neues Orchester Basel Konzerte «Schicksal» und «Kontraste»

P171672

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Neues Orchester Basel für die Konzerte «Schicksal» und «Kontraste» im November 2017 in der Martinskirche und im Mai 2018 in der Elisabethenkirche einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 45'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die Orchesterkonzerte «Schicksal» und «Kontraste», die im November 2017 in der Martinskirche und im Mai 2018 in der Elisabethenkirche stattfinden, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 45'000 Franken bewilligt. An diesen Konzerten des Neuen Orchesters Basel stehen unter dem Motto «Lebensträume – woher wohin» Werke von Giuseppe Verdi, Max Bruch, Pjotr Tschaikowsky, Wolfgang Amadeus Mozart, Gioacchino Rossini, Arvo Pärt und Igor Stravinsky auf dem Programm. Dabei fördert das Neue Orchester Basel junge Orchestermusikerinnen und -musiker aus den eigenen Reihen als Solisten und verbindet künstlerisches und soziales Engagement.

